

Hoy, en la sesión de control al Gobierno

Álvarez de Toledo asegura que Bolaños “tiene miedo de lo que pueda aparecer en el móvil del fiscal general del Estado”

- La portavoz adjunta del GPP, Cayetana Álvarez de Toledo, asegura que el ministro de Justicia “tiene miedo” de lo que pueda salir del registro de los dispositivos del fiscal general del Estado por si aparecen otras cosas: “correos o conversaciones comprometedoras, incluso nuevos delitos de García Ortiz o de otros. Es la doctrina del hallazgo casual”
- “¿No se le habrá ocurrido maniobrar con el fiscal general contra el novio de Ayuso, a favor de Begoña Gómez o en beneficio de Puigdemont, en contra del criterio de los propios fiscales del proceso?”, pregunta a Bolaños, mientras recuerda que los mensajes incautados coinciden en fecha con la aprobación de la Ley de Amnistía y los primeros pasos de la justicia contra el entorno político y familiar del presidente del Gobierno
- Advierte que, después de que la Guardia Civil haya intervenido el ordenador, la tableta y el móvil del fiscal general y clonado todo su contenido del 8 al 14 de marzo, “vamos a saberlo todo, qué mensajes recibió y envió el imputado y si también borró algunos”
- Afirma que el ministro “tiene miedo porque también se va a poder confirmar que García Ortiz fue el primero en filtrar datos de un particular para destruir a una rival política del Gobierno, un delito propio de un régimen totalitario”
- Denuncia las reiteradas mentiras, descalificaciones y evasivas de Félix Bolaños en sede parlamentaria, afirmando que “el ministro de Relaciones con las Cortes se ha convertido en el principal factor de degradación de esta Cámara”